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Kurztitel  
 
Kosten für Baumfällungen und Neupflanzungen in der LH MD 

 

 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viel Geld wurde in den Jahren 2011-2013 für wie viele Baumfällungen in der LH 
Magdeburg ausgegeben? 
 
 
Wie viel Geld wurde in den Jahren 2011-2013 für wie viele Neupflanzungen von Bäumen in 
der LH Magdeburg ausgegeben? 
 
(Bitte Angaben getrennt nach Spenden und öffentlichen Kostenträgern unterscheiden sowie 
Ersatzpflanzungen im Rahmen von Baumaßnahmen gesondert ausweisen.) 
 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat         
 
 
 
 




